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Résumé:

La critique culturelle fonctionne sur 1’étude des systemes intrinseque de la discours ou du
texte afin d’accéder aux connotations des implicites.

Notre theme était d’extraire les systémes culturels du Roman " La Chanson du Temps
Perdu" du Dr. Ahmed Hadji afin d’illustrer les implications du Roman.

Nous sommes parvenus a limiter ces systemes culturels a: le systeme de la mort, de la vie,
ainsi que les systémes religieux et socio-psychologiques.

Mots clé: La Critique Culturelle, Le systeme culturel, Le systeme implicite, Le Roman.

Abstract:

The Cultural criticism works on studying the underlying patterns within the speech or text in
order to gain access to the implicit connotations.

& our research study is about extracting cultural patterns from the novel "The Song of Lost
Time" by Dr. Ahmed Hadji in order to clarify the implicit connotations in novel.

We get us to limit these cultural patterns to: The pattern of death, the pattern of life,
moreover to religious &socio-psychological patterns.

Key words: The Cultural criticim, The cultural pattern, The implicit pattern, The Novel




